(MARSEILLE

(12° EDITION)

APPELÀ CANDIDATURE 2025 CALL FOR APPLICATION

PARĒIDOLIE Salon international du dessin contemporain

29, 30 & 31 août 2025 pareidolie.net

Le rendez-vous du Dessin Contemporain, à Marseille, le dernier week-end d'août.

Par son format volontairement court, intimiste et convivial, PAREIDOLIE est devenu en quelques années l'un des salons qui comptent sur le marché, où la découverte est à la hauteur de la curiosité des regards, ou la contrainte de l'espace se transforme en exigence de qualité, ou collectionneurs, institutionnels et grand public ont plaisir à se retrouver à la fin de l'été et à l'orée d'une nouvelle saison artistique!

PAREIDOLIE investit l'intégralité des murs du Château de Servières dans le 4e arrondissement de Marseille, soit un espace de près de 1000 m² partagé entre les 16 galeries sélectionnées, les artistes et structures invités, les espaces librairie - débats - rencontre et bien sûr, un lieu pour se détendre, se rencontrer et se restaurer.

La sélection des galeries est confiée à un comité artistique indépendant, réunissant collectionneurs, artistes, curateurs et galeristes : Nicolas Daubanes, Thierry Forien, Josée Gensollen, Laurent Godin, Pascal Neveux, Marine Pagés, Michèle Sylvander et Gérard Traquandi.

Les trois jours de Salon sont ponctués d'une visite de presse et d'un programme de rencontres, visites et soirées dans les Musées de la Ville, au Frac Sud, Cité de l'art contemporain, dans les sites partenaires de la Saison du Dessin et auxquels sont conviés collectionneurs, institutionnels et personnalités du monde de l'art.

In just a few years, PAREIDOLIE's deliberately short, intimate and convivial format has made it one of the most important art fairs on the market, where discoveries match the curiosity of the eye, where the constraints of space are transformed into demands for quality, and where collectors, institutions and the general public enjoy meeting up at the end of summer and the dawn of a new artistic season!

PAREIDOLIE takes over the entire walls of the Château de Servières in Marseille's 4th arrondissement, an area of almost 1,000 m² shared between the 16 selected galleries, the guest artists and structures, the bookshop-debate-meeting spaces and, of course, a place to relax, meet and eat.

selection galleries entrusted to independent artistic committee, comprising collectors, artists, gallery curators and owners: Nicolas Daubanes, Thierry Forien, Josée Gensollen, Laurent Godin, Pascal Neveux, Marine Pagés, Michèle Sylvander and Gérard Traquandi.

The three days of the show are punctuated by a press visit and a program of meetings, visits and evenings in the city's museums, at the Frac Sud, Cité de l'art contemporain, and in partner sites of the Saison du Dessin, to which collectors, institutions and personalities from the art world are invited.

PAREIDOLIE Salon international du dessin contemporain

29, 30 & 31 août 2025

12e édition · Marseille

Dossier de candidature / Call for application

Réservé exclusivement aux projets artistiques portés par une galerie hors Marseille

Pour conserver son identité, le Salon fait le choix de resserer sa sélection à 16 galeries nationales et internationales.

À leurs côtés, le comité de pilotage propose chaque année une carte blanche à deux structures régionales. Par ailleurs, depuis la création du Salon, le Château de Servières invite toutes les galeries du territoire (Marseille, Région Sud et arc méditerranéen de Monaco à Perpignan) à se mettre à l'heure du dessin en s'inscrivant dans le programme de la Saison du Dessin qui bénéfificie de la dynamique du Salon et s'étend chaque année d'août à décembre.

To preserve its identity, the Salon has chosen to restrict its selection to 16 national and international galleries.

Alongside them, the steering committee offers carte blanche to two regional structures each year. In addition, since the Salon's inception, Château de Servières has invited all the galleries and cultural structures in the region (Marseille, the South of France and the Mediterranean arc from Monaco to Perpignan) to join in the Drawing Season program, which benefits from the Salon's dynamics and runs from August to December each year.

VENDREDI 29, SAMEDI 30 ET DIMANCHE 31 AOÛT 2025 PREVIEW: VENDREDI 29 AOUT — 9H30 / 15H VISITE DE PRESSE: VENDREDI 30 AOÛT — 11H OUVERTURE DU SALON: VENDREDI 30 AOÛT — 15H VERNISSAGE PUBLIC: VENDREDI 30 AOÛT — 16H / 21H

OUVERTURE PUBLIQUE: SAMEDI 30 ET DIMANCHE 31 AOÛT: 11H / 19H

La douzième édition de PAREIDOLIE, Salon International du Dessin Contemporain à Marseille se tiendra les vendredi 29, samedi 30 et dimance 31 août 2025 au Château

de Servières.

Le cahier des charges et le dossier de candidature sont disponibles et téléchargeables sur le site internet du salon: www.pareidolie.net ou par mail à: bureau@chateaudeservieres.org

DATE LIMITE DE REMISE DES DOSSIERS DE CANDIDATURE : 26 FEVRIER 2025

Le dossier peut être rédigé en français ou en anglais.

Celui-ci, au format PDF et A4 doit comprendre :

- ce document complété, signé et paraphé
- un dossier de présentation de la galerie
- une présentation du projet de votre stand (15 lignes)
- une biographie des artistes présentés (CV + description de 10 lignes sur la démarche)

et 10 visuels JPEG des oeuvres légendées FORMAT 72 DPI (1290 Px MIn)

Doivent être envoyé en sus, par WETRANSFER, un dossier comprenant ces 10 visuels d'oeuvres, légendées, FORMAT 300 DPI.

ATTENTION:

Veillez à vérifier les formats des photos transmises!

Les visuels transmis lors du dossier de candidature seront celles utilisées pour la presse en cas de sélection de votre dossier par le comité.

FRIDAY 29, SATURDAY 30 & SUNDAY 31 AUGUST 2025 PREVIEW: FRIDAY 29 AUGUST — 9H30 AM > 3 PM

PRESS VISIT: FRIDAY 29 AUGUST — 11 AM OPENING: FRIDAY 29 AUGUST — 3 PM

PUBLIC VERNISSAGE: FRIDAY 29 AUGUST — 4 PM > 9 PM OPENING: SATURDAY 30 & SUNDAY 31 AUGUST — 11 AM > 7 PM

The twelfth edition of PAREIDOLIE, Salon International du Dessin Contemporain will be held on FRIDAY 29, SATURDAY 30 & SUNDAY 31 AUGUST, 2025 at the Château de Servières.

The specifications and the application file are available and downloadable on the website: www.pareidolie.net or by e-mail: bureau@chateaudeservieres.org

DEADLINE FOR APPLICATION: FEBRUARY 26, 2025

Please send a digital application in english or in french.

As a A4 PDF with:

- the present document completed, signed and initialed on each page
- a file presenting the gallery
- a presentation of the project of the booth (15 lines)
- the biography of each artist presented (CV and small description about each)
- and 10 Photos of the works with captions (SIZE JPG 72 DPI 1600 x 1200 Px MIn)

In addition, you must send in a wetransfer the same 10 photos of the works JPG SIZE 300 DPI with caption.

ATTENTION:

Please check the sizes of the photos you send.

The pictures sent in the application will be used for press if you are selected.

NOM DE(S) L'ARTISTE(S) ET PRESENTATION DU PROJET Artit's name and présentation of the project

NOM DE LA GALERIE TEL QUE VOUS SOUHAITEZ QU'IL APPARAISSE SUR L'ENSEIGNE DE VOTRE STAND NAME OF THE GALLERY AS WILL BE MENTIONED ON YOUR BOOTH	
RAISON SOCIALE TRADE NAME	
FORME JURIDIQUE LEGAL FORM	
N° de SIRET OR EQUIVALENT	
N° TVA INTRACOMMUNAUTAIRE VAT N° (INTER-COMMUNITY)	
NOM DU DIRECTEUR NAME OF THE DIRECTOR	
MOBILE DU DIRECTEUR DIRECTOR'S MOBILE NUMBER	
EMAIL DU DIRECTEUR DIRECTOR'S EMAIL	
DATE DE CREATION DE LA GALERIE GALLERY'S CREATION DATE	
ADRESSE ADDRESS	
CODE POSTAL ZIP CODE	
VILLE	
SITE INTERNET WEBSITE	
TELEPHONE CELL PHONE	
CONTACT POUR LE SALON CONTACT FOR THE FAIR	
NOM NAME	
PRENOM FIRST NAME	
FONCTION FUNCTION	
PORTABLE MOBILE PHONE	
EMAIL MAIL	

CONFIGURATION DE PARÉIDOLIE

CHAQUE STAND COMPREND

- Une surface d'environ 20m² composée de trois murs peints en blanc
- Une enseigne
- Un éclairage approprié

CHAQUE GALERIE DISPOSE

- Visibilité sur le site Internet
- Invitations à la Preview (valable pour 2 personnes)
- Invitation aux soirées privées organisées par Paréidolie
- Invitation d'un couple de collectionneurs, hôtel, visites VIP et soirées privées, etc

PARTICIPATION FINANCIÈRE À PARÉIDOLIE 2025

Pour toute information sur les conditions financières de participation à la 12e édition de PAREIDOLIE, merci de nous contacter par mail à : bureau@chateaudeservieres.org

Le comité de sélection de Paréidolie se réunira à la fin du mois de mars 2025 à Paris.

LA PARTICIPATION FINANCIERE CORRESPOND A:

- Adhésion à l'association Château de Servières
- Participation forfaitaire aux frais techniques et aux services (stand / photographe professionnel / encarts presse / petit modbilier / éclairage / etc)
- 15 invitations VIP / Preview
- Invitation d'un couple de collectionneur pour une nuit au Grand Hôtel Beauvau ****
- Invitation aux événements, soirées,... organisés par le Salon

La participation des galeries sélectionnées sera validée à réception du règlement correspondant au ler acompte de participation aux frais techniques et d'adhésion à la structure avant le 20 avril 2025. Le réglement est à faire parvenir par chèque à l'ordre du Château de Servières ou par virement bancaire.

LAYOUT OF PARÉIDOLIE

EACH BOOTH CONTAINS

- 20m^{2*} of hanging space composed of three white-painted walls
- a stand Sign
- suitable lighting

EACH GALLERY WILL HAVE AT ITS DISPOSAL

- visibility on our website
- invitation for 2 for the Preview
- invitation to Pareidolie' private parties
- Invitation for two art collectors couples: Hotel, VIP private visits, parties, etc

FINANCIAL CONDITIONS

Informations on demand by email at bureau@chateaudeservieres.org
The selection committee will meet at the end of March 2025.

CONTRIBUTION TO PARÉIDOLIE 2025

- Membership to the Château de Servières association.
- Fixed contribution to technical costs and services (Booth / professional photographer / press communication / furnitures / lighting / etc)
- 15 VIP / Preview invitations
- Invitation to a collector couple for a night at the Grand Hôtel Beauvau *****
- Invitations to events, parties,... organized by the fair

The participation of the selected galleries will be validated upon receipt of payment corresponding to the first installment of participation in technical costs and membership to the structure before April 20, 2025. Payment must be sent by check in the order of Château de Servières or Wire Transfer.

CONTACTS

PARÉIDOLIE

19 Boulevard Boisson 13004 Marseille (FR) www.pareidolie.net / +33 (0)4 84 26 94 28

DIRECTRICE

Martine Robin — bureau@chateaudeservieres.org / +33 (0)6 64 76 74 50

COORDINATION

Cassandre Gil - bureau@chateaudeservieres.org / +33 (0)6 47 68 01 82

ATTACHÉ DE PRESSE

Olivier Gaulon - olivier.gaulon@gmail.com

COMITÉ DE PILOTAGE

Françoise AUBERT — +33 (0)6 08 32 51 21 Michèle SYLVANDER — +33 (0)6 07 01 63 10

